

Viel erreicht für die Kinder der Kita Eichen



Der neue Vorstand des Fördervereins der Kindertagesstätte Eichen hat noch viel vor (Foto: Jennifer Schmitt Fotografie)

Nidderau. Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung hatte der seit 2015 bestehende Förderverein der Kindertagesstätte Eichen e.V. einen neuen Vorstand gewählt, der nun auf die vergangenen Wochen zurückblickt.

Eine der ersten Aktionen war die Veröffentlichung der Facebook-Präsenz des Vereins, welche sehr schnell viel positive Resonanz erzielte. Weitere tolle Aktionen folgten, so bewarb sich der Förderverein zum Beispiel für das Förderprogramm der VR Bank Main-Kinzig-Büdingen eG „Gemeinsam mehr erreichen“. Im Rah-

men des VR-Vereinsvotings konnte durch die Stimmen von zahlreichen Mitgliedern und Unterstützern ein Gewinn in Höhe von 244 Euro erzielt werden. Dieser wurde durch private Spenden erhöht und der gesamte Erlös in Höhe von 700 Euro ermöglichte die Anschaffung zweier Outdoor-Spielküchen samt Zubehör.

Neben den vorgenannten Küchen wurden etliche weitere Wünsche der Kita Eichen in Form von neuen Spielsachen und -geräten in einem Gesamtwert von rund 1.500 Euro erfüllt und im Juli an die Kita-Leitung überreicht.

Des Weiteren bewarb sich der Förderverein erfolgreich bei der Hochbeet-Aktion der VR-Bank. Dieses wird zusammen mit Sämereien und Erde im Frühjahr der Kita überreicht.

Ebenso erwähnenswert ist die Eisfltrate-Aktion der Alloheim Senioren-Residenz Nidderau. Dank des großen Ansturms, einer tollen Organisation und der vielen Unterstützer konnte für die Fördervereine der Kitas in Nidderau ein Betrag von je 710 Euro erwirtschaftet werden, den das Alloheim Nidderau an die jeweiligen Fördervereine gespendet hat.

Ein weiterer Erfolg ist durch die kürzlich durchgeführte Glückslotterie erzielt worden. Es wurden 300 Lose im Gesamtwert von 900 Euro verkauft. Jedes Los war ein Gewinn, sodass es keine traurigen Gesichter gab. Es ist angedacht, von dem Erlös ein mobiles Kindertheater für die Kita Eichen zu engagieren.